

kleine Anfrage Vorlage Nr.: kAF 0028/2016

öffentlich

Titel: zur Bewerbung als Standort für das Archäologiemuseum Einreicherin: Sonja Steffen, SPD-Fraktion

| inreicher: | Frau Steffen | | | |
|--------------|----------------|--------|------------|-----|
| | | | | |
| | | | | |
| earbeiter: | Steffen, Sonja | | | |
| ederführung: | Fraktion SPD | Datum: | 22.02.2016 | |
| odorführung: | Fraktion CDD | Datum | 22.02.20 | 116 |

| Beratungsfolge | Termin | Aussprache: Ja |
|----------------|------------|----------------|
| Bürgerschaft | 07.04.2016 | |

Anfrage:

Wie ist der Sachstand bei der Bewerbung Stralsunds als Standort für das Archäologiemuseum?

Begründung:

Es gibt mehrere Bewerber um den Standort. Ein Museum für Archäologie wäre ein weiteres Kulturhighlight und ein zusätzlicher Touristenmagnet für die Hansestadt und würde dem historischen Welterbe der Stadt gerecht.

Sonja Steffen SPD-Fraktion